

Acceso a Justicia: la Unidad Móvil atendió a numerosos vecinos de El Espinillo

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 06 Noviembre 2023 06:49

Integrantes de la Unidad Móvil del Poder Judicial viajaron hasta la localidad de El Espinillo donde atendieron a numerosos vecinos del lugar y de colonias cercanas.

El servicio fue realizado desde la Delegación Vecinal de El Espinillo por el equipo de profesionales que se trasladó hasta esa localidad, distante a 250 kilómetros de la ciudad de Formosa.

Predominaron consultas sobre cuestiones jurídicas, expedientes que están en trámite en juzgados y tribunales y los pedidos de antecedentes judiciales que otorga el área de Sistema Unico de Antecedentes Judiciales, un servicio que con muy buen criterio acaba de incorporarse a la Unidad Móvil.



Trabajaron en esta oportunidad la licenciada Maria soledad Neninng y Patricia Calderón de la Dirección Alternativa de Resolución de Conflictos, en tanto por el SUAJ/SIAC lo hizo Ana Berti, por la UAVT Noemí Ester Zarate, por la Oficina de Violencia Intrafamiliar la licenciada Marta Portillo y por la Coordinación de Justicia de Paz, Ana Vallejos Caponio y Pedro Fernández, además de los facilitadores y facilitadoras judiciales de esa jurisdicción que se sumaron a la tarea hablando y acompañando a los vecinos hasta la Oficina de Empleo de la Municipalidad.

Acceso a Justicia: la Unidad Móvil atendió a numerosos vecinos de El Espinillo

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 06 Noviembre 2023 06:49

Se atendieron a casi un centenar de vecinos que realizaron diferentes consultas y requerimientos sobre temas relacionados con el fuero de Familia, alimentos, conflictos vecinales, casos de violencia, antecedentes y asesoramientos en cuestiones jurídicas que serán enviados a la Defensoría Oficial y a los juzgados de Clorinda, que tienen competencia funcional en esta zona de la provincia.

A pesar del mal tiempo y la lluvia de la madrugada la gente aguardo en la vereda de la dependencia judicial para a ser atendida por los funcionarios que conforman la Unidad Móvil, destacándose, en este contexto, la tarea de difusión previa que llevó adelante el delegado Vecinal, Dr. Néstor Raúl Acosta, quien generó las condiciones para que la gente concurra masivamente a solicitar el servicio público que proporciona la Unidad.

También colaboraron en la jornada de hoy las autoridades locales, el actual intendente y el jefe comunal electo, además de efectivos de la Policía provincial y oficiales de Tránsito que brindaron su valioso apoyo.